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Zitat von darkdiver

Verkauft an die Händler oder an Endkunden?

Spannende Frage. Habe ähnliches bei ETROn und Audi gesehen 

Hallo,

die Frage hat ihre Berechtigung.

Bei den Zahlenspielereien mit den Stücken handelt es sich um Auslieferungen!

In diesen Zahlen sind sicher auch die Ausstellungsfahrzeuge bei den Händlern enthalten.
Da es europaweit wohl noch ca. 5.500 Vertragshändler gibt kann dies unter Berücksichtigung
der Gesamtzahlen m.E. nachrangig betrachtet werden.

Gruß

Hannes
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